

ISEK GERMERING 2050+

INTEGRIERTES STÄDTEBAULICHES ENTWICKLUNGSKONZEPT



Impulse für unsere Stadt



ISEK
GERMERING

MACHT MIT!

Wir wollen mit euch - der Jugend von Germering - herausfinden, wo es in der Stadt Germering Probleme gibt, aber auch was schon gut läuft. Uns interessiert, was für euch wichtig ist, wo ihr euch trefft, was euch fehlt und was euch stört.

**JETZT SEID IHR GEFRAGT,
KOMMT ZUM
JUGENDWORKSHOP!**

BEI INTERESSE BITTE
ANMELDEN BIS 25.03:

miriam.sontheim@
germering.bayern.de



WIE SOLL SICH GERMERING VERÄNDERN?

Die Stadt Germering wächst und entwickelt sich. Doch wie soll die Stadt in Zukunft aussehen? Diese Frage ist nicht leicht zu beantworten. Deshalb gibt es ein besonderes Planungsinstrument: das ISEK.

Ziel ist es, die Stadt für alle lebenswerter zu machen. Hierfür ist es wichtig, dass möglichst viele Menschen mitmachen – auch ihr!

WIR BRAUCHEN EUCH!

Wir laden euch zu einem Workshop ein. In lockerer Runde könnt ihr sagen, was euch wichtig ist.

Kommt vorbei, esst mit uns Pizza und gestaltet die Zukunft von Germering mit!

WANN: 4. April 2025

WO: Abenteuerspielplatz
Aubinger Weg 14

START: 17:00 Uhr

ENDE: ca. 20:00 Uhr

WAS IST EIN ISEK?

ISEK ist die Abkürzung für Integriertes Städtebauliches Entwicklungskonzept. Es ist ein Plan für die Zukunft der Stadt. Damit können Städte festlegen, was sich ändern soll. Dafür werden zuerst die aktuellen Probleme und Chancen untersucht. Danach werden klare Ziele und Maßnahmen aufgeschrieben, um die Stadt besser zu machen.

Wichtige Themen sind zum Beispiel:

Wohnen: Wo sollen neue Wohnungen entstehen?

Verkehr: Wie kommen alle Verkehrsteilnehmer*innen gut durch die Stadt?

Wirtschaft: Wo gibt es Arbeitsplätze und Einkaufsmöglichkeiten?

Umwelt: Wie bleibt die Stadt grün und lebenswert?

Soziales: Gibt es genug Kitas und Freizeitmöglichkeiten?

Das ISEK hilft, Geld vom Staat für diese Verbesserungen zu bekommen.

Alle Menschen in der Stadt sollen dabei mitreden.

Jede Meinung zählt!

